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/0女子养护班
在登封市公路局公路养护公司! 有一

群由
!"

名女子组成的养护班"""城关道
班# 一年

#$%

天没有休息日! 每天工作在
!#

个小时左右# 班上
!"

个人不是腰间盘
突出就是椎间盘突出# 每天重复着劳动量
很大的重体力劳动!可她们咬着牙!从处理
路面病害到路面清洁!一条龙全部下来#大
家都说!这是一群铁娘子军#

班长王秀菊今年已经
&%

岁了 !从
!'("

年上班开始就一直从事公路养护工
作!由于业务突出!从

!''$

年开始担任养
护班的班长#王秀菊不太爱说话!面对记者
的采访! 她只是说自己只是一名普通的养

护工人!没什么好说的#可是其他同事告诉
记者!王秀菊不仅是个出色的养护工人$称
职的班长!还是大家的知心大姐#班上高建
红的孩子正在上幼儿园! 可是养护班的工
作要求早晨

%

%

#)

左右就上班了!根本无法
接送孩子#于是!王秀菊就让自己的丈夫每
天接送高建红的儿子# 而当年王秀菊生下
孩子后!为了不影响工作!直接把孩子送回
了老家!一直到上幼儿园的年龄才接回来#

司务长王建珍
王建珍是工程后勤司务长! 记者辗转

找到她时!她对采访却婉言谢绝#她说在公
路局像她一样的人还有很多! 这是自己的

分内之事!不值得张扬#

可王建珍的同事们可没这么说# 修路
工程每到一个地方!饮食起居要先安排好!

王建珍的工作就是负责工程上几百人的吃
饭问题# 工地早晨

*

%

))

要开饭!王建珍凌
晨

%

%

))

就起床买菜! 然后到工地上做饭#

(

%

))

左右洗刷完毕后! 开始准备午饭!午
饭结束开始准备晚饭# 每天的日子就这样
单调重复着!但是王建珍却做得有声有色!

从来没抱怨过什么#一些菜贩找到她!想把
一些质量不好的菜低价卖给她! 被她拒绝
了!&工人们每天那么辛苦地修路! 吃不好
饭就没力气干活! 再说不新鲜的蔬菜让大
家吃坏了肚子怎么办'如果买你们这些菜$

拿你们的好处费!我良心不安啊( )

十多年来! 公路上的工人们从来没有
出现过因为饮食问题吃坏了肚子! 也从来
没有人抱怨饭菜质量不好!大家明白!有王
建珍这样的司务长!大家放心#可是很少有
人知道!为了不耽误工作!单身的王建珍早
晨

%

%

))

把
&

岁的孩子锁在屋里!

*

点多让
邻居帮忙把孩子送到幼儿园! 晚上

(

点以
后才从幼儿园老师那里接回家#

严把质量关的冯保良
冯保良的勤奋好学在全局是出了名

的#

冯保良
!''#

年从部队转业回来到了
登封市公路局工作# 现任登封市公路局工
程公司副总经理!可是在大家的眼里!他更
像一个质检员$ 一个有着丰富理论基础和
&临床)经验十足的质量把关者# 早晨

%

%

))

起床后!一路小跑到工地上开班前会!然后
到工程上检查各个生产的质量问题! 查看
机械运转是否正常!检查黄沙$水泥等原材
料是否符合工程要求# 他具体分管工程中
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核心提示
!要想富"先修路# $如果

说公路的发展给登封市的经

济腾飞增添了浓墨重彩的一

笔"那么"更需要我们记住的

是这么一群!公路人$#

%%%自
!'(*

年以来 "在

河南省好路杯综合检查中"登

封市连续
!)

届荣获金杯县

市#

%%%

"))$

年"登封代表郑

州市参加河南省好路杯综合

评比"为郑州市获得金杯做出

重大贡献
+

并在郑州地区评比

中荣获第一#

当记者要采访登封市公

路局局长时" 却被他婉拒了"

他说&!这些荣誉的取得除了

长期坚持不懈的努力和完整

高效的工作体制"更是因为我

们拥有一支过硬的队伍# 从前

期的公路建设到后期的养护"

他们在背后默默地付出"因为

工作愧对父母' 愧对孩子"但

却无怨无悔%%%他们才是最

可爱的人( $

入夏的登封" 骄阳似火"

顶着烈日"记者走进了他们真

实的工作和生活 "

走近了这群最可爱

的人))

拌和场工作!这两项工作是工程的重点工作!如果工程原料
配比不合适或者不科学!工程建好后路面容易出现拥包和龟
裂现象#冯保良深知自己身上的重担!所以只要一有空!冯保
良就抱着书钻进工程实验室里!一遍一遍地研究各种原料的
配比!晚上坐在台灯下!搜阅西方国家工程管理的经验以及
一些工程技术!从原材料的入场入手!到生产的每一个环节!

到出场验收都制订了严密$科学的规章制度#

前不久!在施工的禅宗少林音乐大典实施工程拓宽工程
中!在检查防护工程拱形护坡时!发现该工程没有达到精品
工程的要求#当天晚上!他又坐在实验室里一遍一遍做实验!

查阅数据$核对数据!第二天他把一份拆防护工程拱形护坡
重建的报告递到了有关
领导面前#最终已经建了
十多天的防护坡还是被
拆了# 尽管如此!禅宗少
林音乐大典实施工程拓
宽工程主体工程还是提
前十多天完成#

道路养护人员正在处理路面网裂!龟裂"

教师捐资助学款有着落

教师李兰香和白金福反

映 "

"))&

年 " 君召乡第三初

级中学进行伙房改造 " 但由

于资金有限 "经乡政府同意 "

学校教师纷纷解囊资助 "并

保证在一年内返还到位 *但

因人事调整等问题 " 两位教

师的
"

万元钱迟迟没有返还

到位#

市长热线#市长热线办公
室的同志在详细了解情况后!

要求君召乡政府在
"))*

年
内!分期$分批给予解决#

登封市!市长电话$自
"))!

年
#

月
!'

日成立至今"市长电话室工作人员认真记录" 详

细登记"并督促各部门各单位按照!事事有回音"件件有着落$的要求"限时办结"抓紧督办"

依法办理# 一时确实不能解决的"向当事人说明情况# 对涉及的一些共性问题做专题研究"

统筹兼顾"通盘解决"确保为群众安居乐业创造更加安定有序的环境#

$

年来"共受理各类问

题和建议
!$%$)

个"办结率
'',

# 其中
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年受理群众来电来件
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个+件,"办结
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+件,"办结率
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"群众满意率达到
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1万台件农机具投入三夏

麦浪滚滚$机声隆隆$时下的登封一片繁忙的麦收景象"今年%三夏&期间$登封市共组

织大中小型拖拉机!小麦联合收割机!割晒机!扬场机!脱粒机!玉米播种机等各种农机具

%

万台件投入到夏收夏种农业生产中"截至
%

月
"'

日$已收割小麦面积
!*-$

万亩$收割进

程过半$其中机收面积
!%-!

万亩"
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/2女子养护班
在登封市公路局公路养护公司! 有一

群由
!"

名女子组成的养护班"""城关道
班# 一年

#$%

天没有休息日! 每天工作在
!#

个小时左右# 班上
!"

个人不是腰间盘
突出就是椎间盘突出# 每天重复着劳动量
很大的重体力劳动!可她们咬着牙!从处理
路面病害到路面清洁!一条龙全部下来#大
家都说!这是一群铁娘子军#

班长王秀菊今年已经
&%

岁了 !从
!'("

年上班开始就一直从事公路养护工
作!由于业务突出!从

!''$

年开始担任养
护班的班长#王秀菊不太爱说话!面对记者
的采访! 她只是说自己只是一名普通的养

护工人!没什么好说的#可是其他同事告诉
记者!王秀菊不仅是个出色的养护工人$称
职的班长!还是大家的知心大姐#班上高建
红的孩子正在上幼儿园! 可是养护班的工
作要求早晨
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#)

左右就上班了!根本无法
接送孩子#于是!王秀菊就让自己的丈夫每
天接送高建红的儿子# 而当年王秀菊生下
孩子后!为了不影响工作!直接把孩子送回
了老家!一直到上幼儿园的年龄才接回来#

司务长王建珍
王建珍是工程后勤司务长! 记者辗转

找到她时!她对采访却婉言谢绝#她说在公
路局像她一样的人还有很多! 这是自己的

分内之事!不值得张扬#

可王建珍的同事们可没这么说# 修路
工程每到一个地方!饮食起居要先安排好!

王建珍的工作就是负责工程上几百人的吃
饭问题# 工地早晨
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要开饭!王建珍凌
晨
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就起床买菜! 然后到工地上做饭#

(
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左右洗刷完毕后! 开始准备午饭!午
饭结束开始准备晚饭# 每天的日子就这样
单调重复着!但是王建珍却做得有声有色!

从来没抱怨过什么#一些菜贩找到她!想把
一些质量不好的菜低价卖给她! 被她拒绝
了!&工人们每天那么辛苦地修路! 吃不好
饭就没力气干活! 再说不新鲜的蔬菜让大
家吃坏了肚子怎么办'如果买你们这些菜$

拿你们的好处费!我良心不安啊( )

十多年来! 公路上的工人们从来没有
出现过因为饮食问题吃坏了肚子! 也从来
没有人抱怨饭菜质量不好!大家明白!有王
建珍这样的司务长!大家放心#可是很少有
人知道!为了不耽误工作!单身的王建珍早
晨

%

%

))

把
&

岁的孩子锁在屋里!

*

点多让
邻居帮忙把孩子送到幼儿园! 晚上

(

点以
后才从幼儿园老师那里接回家#

严把质量关的冯保良
冯保良的勤奋好学在全局是出了名

的#

冯保良
!''#

年从部队转业回来到了
登封市公路局工作# 现任登封市公路局工
程公司副总经理!可是在大家的眼里!他更
像一个质检员$ 一个有着丰富理论基础和
&临床)经验十足的质量把关者# 早晨

%

%

))

起床后!一路小跑到工地上开班前会!然后
到工程上检查各个生产的质量问题! 查看
机械运转是否正常!检查黄沙$水泥等原材
料是否符合工程要求# 他具体分管工程中
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麦浪滚滚$机声隆隆$时下的登封一片繁忙的麦收景象"今年%三夏&期间$登封市共组

织大中小型拖拉机!小麦联合收割机!割晒机!扬场机!脱粒机!玉米播种机等各种农机具

%

万台件投入到夏收夏种农业生产中"截至
%

月
"'

日$已收割小麦面积
!*-$

万亩$收割进

程过半$其中机收面积
!%-!

万亩"

工伤医疗如何赔付
"))*

年以来"反映工伤医疗

赔付群众增多# 一矿工家属钱女

士反映" 其丈夫在石道乡一煤矿

下井时受伤"现病情严重"在医院

医治十多日" 因无钱交纳医疗费

即将被中断治疗" 希望协调有关

部门督促煤矿承担医疗费用#

市长热线# 市长电话室立即
通知市煤炭局调查落实# 事隔半
月!该局反馈!情况属实!已协调该
煤矿缴纳医疗费! 保证其正常治
疗!有关工伤的其他事宜请其自行
协商或到劳动部门按程序办理!反
映人对此表示满意#

登封市长热线 324/2561

孩子该不该交借读费

!我孩子在崇高路小学读

书"户口在中岳办事处"我们家

在孩子学校附近" 也算是就近

入学" 可每年要交
!#)

元的借

读费"我十分不理解# $

市长热线#日前!当接听市
长热线的登封市副市长余遂应
听完电话后! 立即责成市教育
局办理#市教育局了解情况后!

当天下午就收到回音了# 市教
育局回复道% 该学生由于在入
学时!户口在其亲戚家!并非就
近入学!按有关择校规定!应该
收取借读费#

赵晓聃

-./0123

./012345678

4356789:;<=>?@AB

本报讯 *记者 李晓光 通讯员 韩心泽+

记者日前从登封市有关部门了解到! 自郑少
高速建成通车以来! 该市又先后完成公路建
设投资

#$

亿元!公路总里程已达
!#))-(!

公
里!往日闭塞的豫西山城已形成井字形国$省
道畅通全国! 十字形高速公路直通省内各大
城市!网格状县$乡$村道延伸全境的大交通
格局!初步确立起郑州交通副中心地位!有力
地推进了该市经济文化的跨越式发展#

长期以来!该市一直把构筑交通大格局
当做推进经济文化双跨越的引擎# 近年来!

通过不断加大国$省道路政稽查$修整养护$

规费征收力度! 登封的公路干线
"&

小时秩
序稳定$畅通无阻 #

"))$

年!货运量和客运
量分别由

"))%

年的
*##-!

万吨 $

*()-$

万人

次增长到
!")(

万吨和
!&%!

万人次# 该市还
把村村通工程和乡村客运设施建设当做富
民工程来抓!投入资金

&*%

万元!在
!!

个乡
镇建成客运站!结束了这些乡镇无客运站的
历史#

在确保普通公路满足经济文化发展需要
的同时!登封市委$市政府适应公路交通新形
势需要!转移工作重点!积极争取协调高速公

路项目!一旦项目落户!即主动动员各部门全
力做好高速公路相应配套设施建设! 在工程
建设中保安全$保质量$保进度,职能部门则
组织专人昼夜值班! 深入一线做好各项重点
工程的服务协调! 为施工单位创造优良的公
路施工环境!使得高速交通在登封从无到有!

飞速发展#

"))&

年!郑少高速通车,

"))%

年!洛少高

速通车!两年内形成了&郑"""登"""洛半小
时经济圈)#禹登高速今年前

%

个月完成投资
!#%#%

万元!占年计划总投资的
%#,

!年底可
望建成通车! 巩登高速征地与拆迁今年也将
全部完成# 根据国家$省的有关规划!禹登高
速公路将与许昌到安徽亳州的高速公路相
接, 巩登高速公路将通过焦巩黄河公路大桥
与焦温高速公路连接# &巩"""登"""许半小
时经济圈)形成后!将真正确立登封的郑州交
通亚枢纽地位! 登封经济文化发展将注入新
的无限动力#

依托以高速公路为基本框架 ! 四通八
达$畅通高效的大交通格局 !登封实现了对
郑州$ 洛阳等大城市发展延伸的有效承接!

加快了传统产业新型化$ 新兴产业规模化#

围绕打造&河南省重要能源基地)和&郑州先
进制造业辅加工基地 )!据悉 !今年 !登封将
全力做好二条高速*确保禹登高速完成工作
量

%-!(

亿元!巩登高速完成征地与拆迁+$二
条主干线*

.#"#

东线告成至东金店段公路升
级改建及

/")*

线大金店至登汝界绿化工
程+$五项工程*

.#"*

线告成至曲河$东金店
工业园区沿河路$ 东金店工业园区南北路$

禅宗少林音乐大典段旅游公路拓宽 $

0)#!

文颍公路升级改造+$七条乡道$村村通等
!$

项公路建设任务# 除禹登高速$巩登高速进
度喜人外!禅宗少林音乐大典段旅游公路拓
宽工程&五一)前顺利投用!

.#"#

东线告成至
东金店段公路升级改建完成!

.#"*

线告成至
曲河段也已经完工#

登封自身的两大优势! 使其具备了成为郑州交通副中心的条件"一
是地理位置优越!是郑州市的西南门户!是郑州连接许昌西北部#平顶山
北部#洛阳南部#南阳西北部的必经之地!是大郑州一个重要的通道结
点$二是旅游资源丰富!是郑#汴#洛黄金旅游线的重要部分%

之声


